

DocID: 2287339

MediaID: 0363

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 6244mm²

Order: 0050783

Category: Leserbrief

Hühnerwahnsinn!

Leserbrief zum Leitartikel zur Vogelgrippe vom 10. 11.

Dass die Vogelgrippe zu einer globalen Gefahr wurde, ist der masslosen Massen-Intensivtierhaltung zu verdanken. Wildvögel sind weniger anfällig, nur 20% sterben daran, hingegen 80 bis 100% des Tierfabrik-Geflügels. Die Agro-Lobby reagiert mit Stallzwang auf dieses Problem. Eine gesündere, artgerechtere Tierhaltung ist kein Thema. Am meisten sind jedoch die Hobby-Tierhalter mit artgerechter Freilandhaltung betroffen, die nun entweder ihre Tiere töten oder unter unhaltbaren Bedingungen einsperren müssen. Besonders tragisch: viele kleine Hühner- und Entenhalter haben ihr Geflügel in kleine provisorische Verschlüsse gesperrt, im Vertrauen auf den bis zum 15. Dezember beschränkten «Stallzwang». Doch dies hatte wohl nur den Zweck, die Massnahme akzeptabler zu machen. Bereits hört man aus dem Bundesamt für Veterinärmassnahmen Andeutungen, der Stallzwang müsse «möglicherweise» verlängert werden.

ERWIN KESSLER, VEREIN GEGEN
TIERFABRIKEN SCHWEIZ

